



Consumo responsable para la tercera edad

- El servicio local de atención al consumidor impartirá varias acciones formativas para aumentar el conocimiento de consumidores y empresarios en los derechos y deberes en materia de consumo.

26/Nov/2013.- El Hogar del Pensionista acogerá mañana una charla informativa sobre consumo responsable destinada a las personas mayores. Una actividad que se engloba dentro de las actividades que realiza el servicio de información al consumidor, que desde el mes de septiembre se ha puesto en marcha en nuestra localidad.

La caducidad de los alimentos, el significado de los códigos, los plazos de devolución de un producto... son temas que se abordarán en la charla programada para mañana, que comenzará a las 12 y está abierta a todas las personas que deseen asistir.

Pero además de esta acción formativa el próximo mes de diciembre hay programada otra actividad destinada a los empresarios de la localidad, porque mejorar el sistema de consumo necesita de la implicación de todas la partes: consumidores y empresarios/as, que implementando medidas de protección a los consumidores aumentan la confianza, la calidad del servicio y la fidelización de sus clientes.

Las acciones informativas serán impartidas por CECU Madrid, que es la entidad que atiende el servicio de información y atención a los consumidores, todos los miércoles de 10:30 a 13:30 h. en el Centro de Formación, a través de un convenio con la Comunidad de Madrid.

CONSUMO RESPONSABLE para nuestros mayores



Charla sobre CONSUMO
El Ayuntamiento de San Martín de Valdeiglesias y
CECU Madrid os invita a una charla sobre
“CONSUMO Y MAYORES”
El Miércoles 27 de Noviembre
de 12h a 13h
En el Hogar de Pensionistas
Te esperamos!!

